

ESA ES LA MUJER...

Cada mujer es un poema viviente de sublime belleza y de verdaderas bondad. Para hablar de ellas tal como nuestro corazón lo ansia sería preciso que por un secreto y misterioso privilegio pudiéramos remontarnos a las infinitas Regiones Celestiales y pedirle a Dios toda su sabiduría infinita para venir luego con el alma henchida de esa grandiosa inspiración a modular con la pluma nuestro elogio, así como el arpa modula sus rítmicos sonidos al tenue contacto de los graciles dedos que la pulsán.

Pero nuestro propósito no es decir la frase más hermosa que ella merece, no, queremos tan sólo expresar el concepto que a nuestro alcance está, en su condición de compañera del hombre en sus luchas, en sus trabajos, en sus amarguras y en sus dichas que le caben a este ángel que sacrifica su vida y que posee el don misterioso y divino de atraer nuestros corazones y nuestros pensamientos con el secreto de su delicada y tierna espiritualidad.

Por eso decimos que cada mujer es un poema viviente de infinita ternura y de belleza; ellas son las que inspiran en nosotros todas las más delicadas y nobles acciones a que seamos capaces. Si es la novia núbil que hemos soñado en plateadas

noches de clara luna, sabe abrir el cofrecillo de nuestras almas acoogojadas con la llave de nácar y de oro de sus promesas; si es la hermana, ella viene en medio de la diaria faena cotidiana a enjugar con su amor fraternal, sincero y puro las angustias de nuestro corazón; si es la abuela, aquella mujercita de la arrugada tez y de los cabellos cual copos de nieve, ella fué la que con cánticos halagadores para el alma inocente de los niños nos dormía en nuestra blanda cuna; y si es la madre. ¡Oh madre! dulce nombre que llena nuestros corazones de una dulzura inefable que parece acrecentar a cada minuto que transcurrimos en esta aciaga vida, en donde nuestros pensamientos más sanos van para ese Ser autor de nuestros días; dejad ¡oh pensamientos! que vibren estas palabras hondamente sentidas como una ofrenda espiritual a la santa Mujer que es mi madre, y dejad que se desgranen mis palabras como fragantes pétalos de rosas y claveles, y que caigan sobre su cabeza augusta como una ofrenda de toda mi veneración y amor.

La madre es la más sublime, la más pura y la más gloriosa de todas las criaturas creadas por el espíritu infinitamente grande de Dios. Ella encierra en el ánfora grandiosa de su corazón como en un joyel de rica pedrería las más delicadas

CONTRA LA INTRIGA, LA CARIDAD

(Viene de la 1a. Plana)

mento de Organización se instale en Tucson, Ariz. Son todas estas cuestiones tan secundarias, que lo prueba el estado actual de la Sociedad, y el en que se presentó ante la Convención. Estando las Oficinas principales en Tucson, el Presidente Supremo en Los Angeles y otros altos dignatarios de la Sociedad, en varias partes de Estados Unidos, esta marchó viento en popa, y va todavía. Nada pues se remediaría con esa innovación, si es que allá va el tiro. Si se quejan de ineptitud de parte del Doctor, están muy lejos de poderlo asegurar los que lo atacan a EL QUE LO ATACA.

Se trata de escupir al cielo, y se arrojan la saliva a la cara ellos mismos que tan gratuitamente arremeten con la labor inmaculada de un viejo, de un veterano, que, sin necesitarlo, porque tiene bastante de que vivir, dedica sin remuneración alguna, su tiempo, para ver si es posible levantar ese monumento de honra, para MEXICO. Los Mexicanos carecemos de un lugar en donde con toda confianza ir a manifestar que estamos enfermos, y en donde demandemos caridad; necesitamos una institución de la categoría del Hospicio para nuestros hermanos viejos y nuestros hijos huérfanos y... popo o nada podrá conseguirse si se carece de un viejo celoso, trabajador abnegado y caritativo, como el Dr. Samaniego. Si sus males le privan de poder dar cumplimiento, está él capacitado para decirlo y más, por su cariño a la sociedad, cuando él nota que no era eficaz en sus trabajos, como lo debería, con seguridad que lo manifestaría y renunciaría, sin que nada y nadie le obligara a continuar. Pero cuando trabaja y está dispuesto a trabajar y cuando hace la caridad de hermano, es un sarcasmo, es una infamia, el herir las pupilas de su corazón. Qué clase de miembro es ese, que promete y jura no lastimar la reputación del hermano y hasta jura cuidar que no se le lastime, y es el primero en estampar babiecas de grueso calibre que retachan contra él, porque su nombre ignorado y su fama desconocida, no puede empañar la deslumbradora aureola de gloria que cubre la frente de este Benemérito Dr. Samaniego!

Si como empleado de la Oficina Suprema se atreve a ofenderle, debe siquiera fijarse que el cargo que tiene el atacado, es algo que él, quizá, no puede medir, porque tan frescamente dice que se le haga que renuncie.

Por decoro, por hermandad, y transparentes esencias de la ternura y del amor. Esa es la mujer.

LITA GREY Y SU EX-ESPOSO, CHAS. CHAPLIN, A QUIEN ACABA DE RELEVAR DE UN MILLONCITO Y COSTOS



FRUSLERIAS

(Viene de la 1a. Plana)

Arizona. La antigüedad de la doctrina Monroe es su menor defecto.

Por la aduana de Nuevo Laredo pasaron, según informe de prensa que tengo a la vista "406 bultos conteniendo diversos productos procedentes de diferentes partes del país con destino a Laredo."

¡Quedan ustedes enterados!

"Está prohibida en México la importación de papa enferma."

En adelante cada papa que llegue a la frontera deberá presentar un certificado médico de buena salud.

Si la revolución y el agrarismo no hubieran arruinado a México, no habría necesidad de importar papas, ni sanas ni enfermas.

"En Yucatán encomian al general Obregón."

El General Gómez, el hombre de los descubrimientos tardíos, ha hecho otro:

"Sobre Obregón pesa ahora el lasinato de Tlaxcaltongo." Antes no pesaba, o al menos

no lo había descubierto don Arnulfo, y por eso éste andaba a partir un pifón con don Alvarro. En cuanto lo descubrió es de cir, en cuanto sus ambiciones se cruzaron con las de Obregón rompió con éste resuelta y pun donorosamente. El general Gómez nunca hará buenas migas, a sabiendaa con ningún asesino. ¡No faltaba más! A. Deyffrus Léronard.

LIQUIDACION E INFORME DE LA TESORERIA DE LA EXTINTA "ASOCIACION DE LIMONEROS" De Santa Paula, California

Las personas liquidadas hasta hoy, son:

Nombre	Meses	Cantidad
Antonio Fernández	19	\$13.11
Lorenzo Fernández	12	8.28
George Santallo	38	26.22
Calletano Rodríguez	38	26.22
Jesús Manriquez	6	4.14
Salvador Manriquez	6	4.14
José Borego	17	11.73
Francisco Borego	20	13.80
Librado Acosta	38	26.22
Guadalupe Carrión	15	10.35
Isabel Luna	36	24.84
Antonio Bocanegra	6	4.14
Romulo Hico	25	17.25
Romulo Billar	38	26.22
Jesús Billar	34	23.46
Ernesto Billar	38	26.22
Francisco Martínez	38	26.22
Bruno Ramirez	18	12.42
Jesús Cantú	38	26.22
José Aparisio	38	26.22
Reynaldo Robles	24	16.56
Manuel Aparisio	38	26.22
Tiofilo López	38	26.22
Arturo Delgado	26	17.94
Auseanio Delgado	36	24.84
Donasiano Carrillo, hijo	27	18.63
Emilio Carrillo	22	14.18
Donasiano Carrillo	38	26.22
R. Prado	38	26.22
Francisco Pérez	38	26.22
Everardo Hernández	38	26.22
Ventura Hernández	38	26.22
Cruz Nava	38	26.22
Presiliano Espejo	14	9.66
Tiodoro Mora	21	14.49
Octaviano Robles	37	25.53
P. D. León	38	26.22
L. Contreras	34	23.46
E. Gutiérrez	38	26.22
T. Guerra	5	3.75
F. Hernández	4	2.76
M. de la Rosa	7	4.83
M. Hernández	38	26.22
R. Arellano	38	26.22
E. Medina	38	26.22
F. Balderrama	16	11.04
R. Balderrama	13	8.97
E. Balderrama	16	11.04
S. Villa	37	25.53
R. Medina	38	26.22
J. Medina	11	7.59
Isidro Carrillo	23	15.32
German Villa	38	26.22
Feliciano Villaseñor	16	10.35
Ernenegildo Castañeda	24	16.56

FALTAN DE LIQUIDAR

Nombre	Meses	Cantidad
Juan Carrillo	13	8.97
Rosalino Castro	4	2.76
Ezequiel Garcia	4	2.76
Melquiades Guerrero	5	3.40
Andrés Rubio	4	2.76
Ausencio Chavez	4	2.76
Guadalupe García	2	1.38

NOTA: Había en el Banco \$1,056.00 por depósitos más \$10.00 que son intereses y \$18 producto de la venta de una máquina de escribir.

La asamblea me obsequió la mesa y 6 sillas propias de la Asociación.

Por no se qué razón, no se mencionó en la acta final, lo que debía hacerse con el estandarte, la bandera Mexicana y el género tricolor que hay.

Esto permanecerá en mi poder, hasta que los miembros deseen hacer algo en contrario. Agradecido a la confianza que me dispensaron, hago público este reporte para que sepa la H. Colonia Mexicana de Santa Paula, que cuidé y velé por lo que se me confió, hasta entregarlo a sus legítimos dueños.

Llevo en mi alma la pena de habernos disuelto, pero la satisfacción de haber cumplido con mi deber.

El Tesorero:
Y. CARRILLO.

URGE VENDER LUEGO

El Restaurant "Chapultepec" sito en el 430 E. Haley St. en Santa Barbara, Calif. Al contado o en abonos. Magnífica ocasión para hacerse de un buen lugar con 5 años de LEASE, en la finca.

También un Lote 50x165, que se encuentra en San Bernardino, Calif., entre las residencias americanas. Con banquetas, pavimento y árboles frutales. Sito en 1022 7th. St.

Para lo relacionado a estas dos ventas, dirijase al Propietario Sr. M. Mireles en la dirección del Restaurante o al Sr. Jesús N. Jiménez, 151 F. St. Oxnard, California.

Urge disponer de ambas cosas, a la mayor brevedad posible. Poderosas razones me obligan a deshacerme de mi negocio y a casi rematarlo, inclusive el lote.

PREPARESE CON MUCHO ENTUSIASMO LA CELEBRACION DE UNA

LUCIDA JAMAICA

que será a beneficio de la Iglesia de

NUESTRA SEÑORA DE GUADALUPE

en, OXNARD, CALIFORNIA

Muchas personas prestarán su ayuda confiriendo ricas viandas, ice-cream, etc. La flor y nata de la hermosura femenina de Oxnard y sus alrededores se darán cita el día

18 DEL PRESENTE MES DE SEPTBRE.

A las 2 p. m.

en el Salón de los Caballeros de Colón, cediendo galantemente por ellos, y amenizará la Fiesta la renombrada orquesta del Sr. Ballesteros, quien generosamente ha ofrecido su arte para mayor lucimiento del festival.

No hay que faltar. Un momento de alegría para olvidar la rudeza del trabajo.

¡SIGUE NUESTRA GRAN VENTA!

ROPA PARA SEÑOR, SEÑORA Y NIÑOS — CAMISAS DE TRABAJO, OVERALLS, CALZADO, ETC. A PRECIOS CON UN GRAN DESCUENTO!!

OXNARD DEPARTMENT STORE

"Para Mejores Gangas"

105 W. 5th St. OXNARD, CALIF.